

Maria Lankowitz: Ehrung für verdiente Feuerwehrmänner

Im Zuge der diesjährigen Florianifeyer wurden von der Gemeindevertretung verdienstvolle und langjährige Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren Maria Lankowitz und Kemetberg geehrt.

Bürgermeister Hubert Scheer betonte sehr eindrucksvoll, wie wichtig es ist, daß es Männer gibt, die ihre Freizeit im Interesse der öffentlichen Sicherheit zur Verfügung stellen. Für diese Leistungen wurden den ausgezeichneten Feuerwehrmännern namens der gesamten Lankowitzer Bevölkerung Dank und Anerkennung ausgesprochen.

Für 25jährige Mitgliedschaft wurden die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kemetberg Ewald Lend, Alois Scherz, Franz Ofner, Johann Rotschädl und Johann Birnhuber, vulgo Schusterfaßtl, ausgezeichnet. Diese erhielten von Bürgermeister Hubert Scheer als Erinnerungsgeschenk eine Tassenuhr.

Den Feuerwehr-Ehrenring für 40jährige Mitgliedschaft erhielt Herr Johann Birnhuber, vulgo Schwarzreif, überreicht.

Je eine Floriani-Statue erhielten die Lankowitzer Feuerwehr-

mitglieder Josef Bauer und Franz Scheer für 50jährige Mitgliedschaft. 60 Jahre dient Herr Johann Kollegger der Freiwilligen Feuer-

wehr Kemetberg. Er erhielt von Bürgermeister Hubert Scheer das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold.



Die Ausgezeichneten mit Bürgermeister Hubert Scheer und den beiden Hauptbrandinspektoren Karl Edler (ganz links) und Anton Kranzelbinder (ganz rechts).